
●司　　会　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ　杉山　知子君

●ソングリーダー　　　　　　　杉山　知子君

●ロータリーソング　「それでこそロータリー」

●今月の歌　　　　　「ツキ」

●ピアノ　　　　　　中田美由紀さん

●ビジター　　　　　伊奈　正彦君（常滑）

　　　　　　　　　　加藤　知成君（東知多）

（会長挨拶）　　　　　　　　　会　長　榊原　　肇君

　今月は　新世代のための月間です。年齢30歳までの

若い人、すべてを含む新世代の育成を支援するロータ

リー活動に、焦点を当てる月間です。クラブと地区は、

新世代の基本的ニーズ、すなわち健康、人間の価値、

教育、自己開発を支援するプロジェクトに着手するよ

うに要請されています。

　話は変わりますが、皆さんは30歳までの間、何かロ

ータリークラブから支援を受けたという記憶がありま

すか。私には思い当たる記憶がありません。父親がラ

イオンズクラブの会員であったため、子供のころ、外

国の若者を我が家にホームステイで何度となく受け入

れていたことを思い出します。その挙句、父親がホー

ムステイで受け入れたカナダの学生の家を訪問したり、

私と妹はオランダへホームステイでお世話になったり、

そのころの思い出は今でも忘れません。

　ロータリーがすることで、若者にかかわることがで

き、なおかつそれが良いことであれば、その若者が大

人になったとき、よきロータリーの理解者になっても

らえると思います。先日行われた半田南ＲＣロータリ

ーデーで目録をお渡しした、半田中学校へ支援する高

速印刷機の準備ができ、間もなく贈呈式を行いたいと

予定しています。日程の調整ができ次第ご案内しますの

で。多くの方の参加をお願いします。

　最後に、お伝えしたいことを3点お話しします。1つ目

は先日行われた半田南ＲＣロータリーデーが9月9日付の

中部経済新聞に記事として掲載してもらいました。2つ

目は10月12日に武豊町制60周年を記念して行われる第5

回武豊ふれあい山車まつりのパンフレットにロータリー

クラブからのメッセージを載せさせてもらいました。

最後に、広島土砂災害支援についてです。8月20日　広

島市で前日から続いた大雨は未明に局所での豪雨となり、

広島市北部の住宅街を中心に多くの土砂災害が発生しま

した。当クラブも迅速な支援をすべく、義捐金による支

援を行います。ご協力お願いします。

（幹事報告）　　　　　　　　　幹　事　岩部　雅人君

①広島豪雨災害義捐金のお願いです。

②９/９（火）夜間合同例会の御礼状が名古屋名北RCさん

　より届いています。

③10/10（金）７RC合同例会の出欠席の連絡をお願いしま

　す。合同例会時の駐車場の案内を回覧します。

④「ロータリー希望の風奨学金」の寄付の領収書と御礼

　状が届いています。

⑤ガバナー公式訪問の集合写真の注文を再度取らせて戴

　きます。

⑥南佐久RCより会報が届いています。

⑦メナード美術館の招待券がございます。

（委員会報告）

●出席委員会
　第1655回例会　９月16日（火）　天気（晴）

　本日の例会は23名の出席にて、出席率は63.88％です。

なお、前々回は１名のメーキャップにて97.22％に訂正

します。

●Smiling Box
河合　英樹君　本日卓話です。似合わない話をさせて頂き

ますので、とても緊張しております。宜

しくお願いします。

早退します。　　間瀬　　正君

合計２名　3,000円
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会 長 挨 拶

卓　　　話卓　　　話

（次回例会）

　第1657回例会　

　10月７日(火)　於　半田商工会議所

次回の例会次回の例会
スピーカー　河合　英樹君

演　　題　 「三英傑と地元愛知の旧跡」

●卓話資料
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